

## ABSTRAK

Neng Najah Nurul Sa'diah, Manajemen Pendidikan Islam, 1182010087, Korelasi Antara Manajemen Waktu dan Kinerja Tenaga Administrasi Madrasah (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung).

Tenaga administrasi madrasah merupakan sumber daya manusia di sekolah yang bertugas untuk mengurus administrasi madrasah. Tenaga administrasi juga menjadi sorotan karena memiliki tugas yang cukup banyak, sehingga seringkali mengharuskan bekerja di luar jam kerja seperti di malam hari. Kendala yang dihadapi oleh tenaga administrasi madrasah adalah belum mampu mengelola waktu yang tersedia untuk menyelesaikan tugas-tugasnya. Hal ini akan berakibat pada kinerja yang dihasilkan, karena seseorang tidak dapat menghasilkan kinerja yang baik apabila tidak mampu mengelola waktu dalam bekerja.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan dan menganalisis manajemen waktu tenaga administrasi madrasah di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung, 2) Mendeskripsikan dan menganalisis kinerja tenaga administrasi madrasah di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung, dan 3) Menguji hipotesis korelasi antara manajemen waktu dan kinerja tenaga administrasi madrasah di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif korelasional. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuesioner/angket dan Teknik analisis data melalui uji instrumen, analisis statistik deskriptif, analisis korelasi, uji koefisien korelasi, dan koefisien determinasi. Pada variabel manajemen waktu terdiri dari 5 indikator, yaitu menyusun tujuan, menyusun prioritas, menyusun jadwal, meminimalisasi gangguan, dan mendelegasikan tugas. Pada variabel kinerja tenaga administrasi madrasah juga terdiri dari 5 indikator, yaitu kualitas kerja, ketepatan waktu, inisiatif, kemampuan, dan komunikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen waktu tenaga administrasi madrasah di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung dalam kategori baik karena memperoleh nilai rata-rata sebesar 3,97 berada dalam rentang interval 3,40 - 4,19. Kinerja tenaga administrasi di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Bandung dalam kategori baik karena memperoleh nilai rata-rata 4,28 yang berada pada rentang interval 4,20 – 5,00. Hasil uji hipotesis menunjukkan nilai  $0,000 < 0,05$  dengan koefisien korelasi 0,722 pada kisaran 0,60-0,799 yang berarti terdapat korelasi yang kuat antara manajemen waktu dan tenaga administrasi madrasah. Kemudian perhitungan pada koefisien determinasi (*R square*) sebesar 0,522 pada kategori sedang. Artinya terdapat kontribusi positif variabel X manajemen waktu terhadap variabel kinerja tenaga administrasi madrasah sebesar 52,2% serta terdapat faktor lain yang dapat memenuhi kinerja tenaga administrasi madrasah.

**Kata Kunci: Manajemen Waktu, Kinerja Tenaga Administrasi**